



FACILITA LA TRANSICIÓN FINANCIERA, DICE

# Afirma Sheinbaum que el PEF 2024 garantiza el desarrollo con bienestar

La ex jefa de Gobierno señaló que la inversión pública permitirá concluir “muchas obras estratégicas del país”

**DAVID CASTELLANOS**  
CORRESPONSAL  
TAMPICO, TAMPS.

Claudia Sheinbaum, coordinadora de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, afirmó en un video a través de redes sociales, que el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024 garantiza el desarrollo soberano con bienestar.

Además, “facilita una transición financiera ordenada y envía señales de certeza. Se ha refinanciado la deuda que vencía en 2025 en 70 por ciento, por lo tanto refuerza la estabilidad económica”, aseguró la ex jefa de Gobierno.

Más tarde, en Tampico, firmó el Acuerdo de Unidad por la Transformación en el estado, al que se sumaron empresarios, deportistas, ex panistas y ex priistas.

Señaló que con la Cuarta Transformación a la entidad “llegó libertad; se fue la represión, se fue aquello que a través de la corrupción fue adueñándose” del estado.

En su mensaje en redes sociales, Sheinbaum destacó, entre otros puntos de la propuesta de PEF enviada por el presidente Andrés Ma-

nuel López Obrador, que el proyecto de presupuesto para el próximo año será el más alto de la historia en inversión social, de 12.8 por ciento del PIB, “para reducir la pobreza y las desigualdades”.

Recordó que la pensión de adultos mayores crecerá 25 por ciento y los beneficiarios recibirán 6 mil pesos bimestrales, mientras para salud habrá “un billón de pesos” y se dará prioridad, resaltó, al IMSS Bienestar para atender a la población sin seguridad social.

Sheinbaum mencionó que la inversión pública permitirá que se concluyan el Tren Maya, el interoceánico, la refinería Dos Bocas y

“muchas otras obras estratégicas del país.

En Tamaulipas, Sheinbaum exhortó a dejar atrás la contienda interna para sumarse y darle continuidad al proyecto de nación iniciado por el Presidente.

Antes, se reunió en privado con el gobernador Américo Villarreal, los alcaldes morenistas, diputados locales y legisladores federales para subrayar que todos los que aspiren a un cargo de elección van a ser sometidos a una evaluación, así como sucedió con ella.

Luego de ese encuentro, desde la Laguna del Carpintero, difundió otro video junto al presidente nacional de Morena, Mario Delgado, quien explicó que después de que los consejos estatales en ocho estados eligieron a sus propuestas de candidatos a gobernadores, “todos los inscritos” ya están “siendo encuestados” como parte del ejercicio de reconocimiento acordado por el partido, “para que ningún perfil competitivo quede fuera”.

Se informó que los resultados estarán la semana próxima y que de ahí integrarán la lista final que irá a la encuesta definitiva.

El 30 de octubre se darán a conocer los nombres.

“

*La pensión de adultos mayores crecerá 25% y recibirán 6 mil pesos*